










da pag.  48

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Ezio Mauro

Tiratura      01/2015:   405.857
Diffusione   01/2015:   284.808
Lettori        III 2014:  2.540.000
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati 













da pag.  15

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Roberto Napoletano

Tiratura      09/2014:    40.000
Diffusione:     n.d.
Lettori:    n.d.
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati da pag.  15

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Roberto Napoletano

Tiratura      09/2014:    40.000
Diffusione:     n.d.
Lettori:    n.d.
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati 



da pag.  17

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Roberto Napoletano

Tiratura      09/2014:    40.000
Diffusione:     n.d.
Lettori:    n.d.
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati 



















da pag.  44

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Ezio Mauro

Tiratura      01/2015:   405.857
Diffusione   01/2015:   284.808
Lettori        III 2014:  2.540.000
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati 



da pag.  44

 14-APR-2015

Dir. Resp.:  Ezio Mauro

Tiratura      01/2015:   405.857
Diffusione   01/2015:   284.808
Lettori        III 2014:  2.540.000
Dati rilevati dagli Enti certificatori o autocertificati 




